Warum eine "Ausbildung" im "Anker" machen?

Brainstorming - Was unsere Azubis über ihre Gründe bzw. die Ausbildung bei uns sagen:

- Fundierte Ausbildung
- Viele Fachleute im Betrieb, die auch weltweit tätig waren
- Tolle Kollegen
- Neue Freundschaften knüpfen
- Verschiednste Arten von Gästen
- Gehobene Gastronomie
- Unmittelbarer Kontakt zu den Ausbildern
- Hohe Erwartung an Auszubildende, die Auszubildenden erhalten viel Verantwortung Auszubildende werden gefordert und sehr gefördert
- Eine Ausbildung im "Anker" ist eine "internationale Eintrittskarte" in quasi alle Betriebe
- Selbständiges Kochen auf allen Posten
- Gastronomie bietet Perspektiven auf der ganzen Welt "gegessen, getrunken und übernachtet wird überall und jederzeit"
- "Koch" hat ein großes Ansehen, Status
- Man wird bewundert, wenn man ein 3-Gang-Menü "aus dem Ärmel zaubern kann, wenn man sich mit Getränken auskennt
- Man kann als Koch kreativ sein und sich selbst verwirklichen
- Man kann gut für sich selbst sorgen
- Bei Feiern kann sich gut einbringen: Kochen, Cocktails zubereiten
- Aufstiegschancen
- Einfach, sich selbständig zu machen
- Weil im "Anker" eine christliche Führung ist